

Werner Dupuis  
Gemeinderat Irmenach zu Besuch bei Ströher  
Rhein-Hunsrück-Zeitung – Service lokal  
Donnerstag, 29. September 2011

### Gemeinderat Irmenach zu Besuch bei Ströher



■ **Simmern.** Ortsbürgermeister Martin Kirst aus Irmenach, dem Geburts- und Sterbeort Friedrich Karl Ströhers, besuchte mit neun Gemeinderatsmitgliedern das Hunsrück-Museum in Simmern. Anlass war die Ausstellung „Spanische Impressionen“ mit Werken des berühmtesten Sohns der Gemeinde. Museumsleiter Fritz Schellack erläuterte die Bedeutung der Kunstsammlung. Der

Fundus mache es möglich, das gesamte Lebenswerk des Maler der Öffentlichkeit vorzustellen, was in der Museumslandschaft ziemlich einmalig sei. Dieter Merten, Vorsitzender des Ströher-Freundeskreises, stellte die Entwicklung der seit 1989 in Simmern beheimateten Sammlung vor. Mit der Gründung des Förderkreises und der 2005 ins Leben gerufenen Stiftung durch Stadt und

Sparkasse sei das Lebenswerk fast vollständig gesichert. Die Irmenacher waren beeindruckt von der Präsentation. Es wurde eine engere Zusammenarbeit vereinbart. Hans Schneiß, Irmenachs Chronist (Mitte), erhielt von Dieter Merten die Reproduktion eines Ströher Gemäldes und Informationstafeln für sein Heimatmuseum in dem Irmenacher Ortsteil Beuren. Foto: Werner Dupuis